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Antrag  

 
 
der Fraktion der SPD und der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Erweiterungen des U-Bahn Streckennetzes 
 
 
Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen: 
 
Der Senat wird aufgefordert, bei der Fortschreibung des StEP Verkehr die politisch diskutier-
ten Erweiterungen des U-Bahn Streckennetzes in Berlin hinsichtlich ihrer verkehrlichen Nut-
zung zu prüfen, z. B. 
 
U8 Märkisches Viertel 
U7 BER und Heerstraße Nord 
U1 Ostkreuz 
U3 Mexikoplatz 
U6 Tegel 
U2 Pankow und Falkenhagener Feld 
 
Dazu sind die aktuellen Kosten und verkehrlichen Auswirkungen zu ermitteln und die zeitli-
chen Perspektiven einer Realisierung darzustellen. Hierbei ist zu berücksichtigen, dass andere 
prioritäre Projekte beim Ausbau der Schieneninfrastruktur nicht gefährdet werden. 
 
Berlin, 14. Juni 2016 
 
 
 
Saleh   Schneider   Kreins   Karge     Graf   Dietmann   Friederici   Melzer 
und die übrigen Mitglieder      und die übrigen Mitglieder 
der Fraktion der SPD        der Fraktion der CDU 

 
 
 


